

Kakorlantas Berharap ELTE Tingkatkan Kepatuhan Masyarakat Berlalu Lintas

JAKARTA (IM) - Kakorlantas Polri, Irjen Firman Shantyabudi, mengatakan, sistem Elektronik Traffic Law Enforcement (ETLE) hanya alat untuk membantu menindak masyarakat yang melanggar aturan lalu lintas. Padahal yang tak kalah penting adalah terciptanya kepatuhan masyarakat dalam berlalu lintas.

"ETLE itu hanya membantu, yang penting masyarakat itu siap enggak tidak melanggar lalu lintas?" ujar Firman saat acara Apel pengamanan KTT ke-43 ASEAN di Monas, Jakarta Pusat, Jumat (1/9).

Firman berharap kehadiran ETLE dapat meningkatkan kepatuhan masyarakat. Apalagi, ETLE dihadirkan dengan anggaran yang cukup besar. Alat itu ditujukan untuk mengawasi lalu lintas masyarakat selama 24 jam.

"Karena ETLE itu mahal," kata Firman. Dia mengungkapkan bahwa Pemerintah Provinsi DKI Jakarta yang turut andil dalam pengadaan ETLE. Sebab meskipun penindakan pelanggaran lalu lintas dilakukan oleh Polri, alatnya dibelikan oleh Pemprov.

Sebelumnya, Polda Metro Jaya telah memetakan sejumlah lokasi rawan pelanggaran motor lawan arah. Rencananya, penegakan hukum yang lebih tegas bakal dilakukan bagi pelanggar lalu lintas.

Kali ini, Polda Metro Jaya berencana memasang ETLE statis pada titik-titik rawan pengendara motor melawan arah.

"Nanti kita juga akan usulkan untuk penambahan titik-titik ETLE stasioner, jadi bisa diawasi selama 24 jam," ujar Wadir Lantas Polda Metro Jaya AKBP Doni Hermawan, dilansir dari NTMC Polri (31/8).

Doni mengatakan, saat ini pihaknya sudah menempatkan personel di titik rawan pengendara lawan arah.

Selain itu, pemanfaatan maksimal dilakukan dengan pemasangan ETLE mobile untuk melihat para pelanggar yang ada.

"Sementara ini kita tempatkan ETLE mobile yang kita lakukan dengan melakukan patroli sambil menempatkan ETLE mobile di titik yang berpotensi terjadinya pelanggaran yang memang banyak," ucap Doni.

Doni menyebut ETLE mobile ataupun personel di lapangan memiliki keterbatasan. Pengadaan ETLE statis nantinya akan memantau pelanggaran selama 24 jam.

"Sementara pakai ETLE mobile dulu selain menempatkan personel, anggota di lokasi. Kan mereka (pelanggar) kalau ada petugas tertib, tapi kalau tugasnya tidak ada melanggar lagi," kata Doni.

"Dalam pengawasan (ETLE mobile) cukup terbatas waktu pengawasannya, sehingga kita juga perlu ada upaya-upaya lain untuk bisa menempatkan ETLE statis di lokasi. Tidak hanya lawan arus, tapi juga pelanggaran lain jadi perhatian kita," ujarnya.

• lus

FOTO: ANTARA



APEL GELAR PASUKAN PENGAMANAN KTT KE-43 ASEAN

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono (kiri) bersama Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kanan) memeriksa pasukan saat Apel Gelar Pasukan dalam rangka Pengamanan KTT ke-43 ASEAN di kawasan Monas, Jakarta, Jumat (1/9). Dalam kegiatan pengamanan VVIP KTT ke-43 ASEAN, TNI dan Polri menerjunkan 13.158 personel yang tergabung dalam Satgas Kogasgab.

Kapolri Imbau Warga Agar Tidak Gelar Unjuk Rasa saat Pelaksanaan KTT ASEAN

Kapolri mengajak semua lapisan masyarakat untuk bersama-sama mendukung perhelatan KTT ASEAN ke-43 agar berjalan aman dan lancar.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo berharap warga yang ingin melakukan aksi unjuk rasa dilaksanakan di luar jadwal Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ASEAN pada 5-7 September 2023 di Jakarta.

Listyo Sigit mengungkapkan, pihaknya telah mempersiapkan antisipasi kegiatan-kegiatan yang sifatnya menyampaikan pendapat di muka umum yang akan dipusatkan di Patung Kuda Arjuna Wiwaha Monumen

Nasional (Monas), perbatasan Jalan Medan Merdeka Barat dan Jalan MH Thamrin.

"Kita siapkan di satu titik di wilayah Patung Kuda. Namun kami tentunya mengimbau selama KTT ASEAN ini berlangsung mungkin kegiatan-kegiatan seperti itu dialihkan ke hari yang lain," ujar Listyo Sigit.

Penundaan aksi unjuk rasa saat pelaksanaan KTT ASEAN ke-43 disebut Listyo amat penting untuk menjaga kondusifitas pelaksanaan event yang dihadiri kepala

negara dan negara mitra seperti Amerika Serikat, Rusia, dan negara-negara lainnya.

"Sehingga kita semua bisa fokus untuk menyelenggarakan rangkaian tersebut dengan aman dan lancar," jelas Listyo Sigit.

Meskipun demikian, Listyo menyebutkan pihaknya tidak bisa melarang sepenuhnya warga yang ingin menyampaikan pendapat di muka umum saat pelaksanaan KTT ASEAN ke-43 di Jakarta.

Ia mengajak semua lapisan masyarakat untuk bersama-sama mendukung perhelatan KTT ASEAN ke-43 berjalan aman dan lancar.

Personel Selalu Waspada

Listyo Sigit mengingatkan kepada seluruh jajaran TNI-

Polri yang tergabung dalam pasukan operasi Tri Brata Jaya 2023 untuk terus selalu waspada serta memiliki sense of crisis dalam mengamankan pelaksanaan KTT ASEAN di Jakarta.

Hal tersebut disampaikan Kapolri saat membacakan amanat saat memimpin Apel gelar pasukan operasi Tri Brata Jaya 2023 di Lapangan Monas, Jakarta, Jumat (1/9).

"Dalam melaksanakan pengamanan tentunya kita akan di pada situasi dinamis untuk itu seluruh personel harus selalu waspada dan memiliki sense of Crisis terhadap potensi ancaman sekecil apapun," katanya.

Menurutnya, personel harus mampu peka dan selalu waspada terhadap segala

dinamika yang bisa berkembang sewaktu-waktu saat di lapangan.

"Mulai dari unjuk rasa, gangguan lalu lintas, serangan sampai dengan situasi kondisi terorisme dan bencana alam yang mungkin terjadi," ujar Sigit.

Tak hanya itu, Sigit menekankan, personel juga harus mampu melakukan cara bertindak yang baik dan benar. Fungsi pengawasan, kata Sigit juga harus dilaksanakan dengan optimal.

Diketahui, KTT ke-43 ASEAN di Jakarta digelar pada tanggal 5 September hingga 7 September 2023. Pada kegiatan ini, Polri mengerahkan 6.800 personel, sedangkan TNI menerjunkan 13.158 personel. • lus

Tahun Kelima Kehadirannya di Indonesia, Shu Guo Yin Xiang Perkenalkan Menu Baru

JAKARTA (IM) - Shu Guo Yin Xiang, restoran Hot Pot Chinese nomor satu di Indonesia meluncurkan beberapa menu barunya yang sangat spesial bagi pelanggan setianya.

Menu tersebut adalah Fresh Chicken Meatball, Fresh Beef Meatball with Wansui, Prawn and Chicken Wonton, Prawn Stick, Fried Beancurd with Prawn Paste, Prosperity Noodle, Tea Egg, Mochi Balck Sesame, dan Soya Milk.

Selain memperkenalkan menu baru tersebut, Shu Guo Yin Xiang juga menyegarkan kembali ingatan para pelanggan setianya akan nikmatnya Soup Suan Cai Yu yang dikemas dengan rempah-rempah alami dari Tiongkok sebagai menu andalan dari Shu Guo Yin Xiang.

Sop Suan Cai Yu yang telah ada di Shu Guo Yin Xiang sejak Juli 2020 adalah sop ikan asam pedas dengan potongan sayur asin didalamnya. Sayur asin ini adalah sayur sawi yang telah difermentasi.

Saat ini Shu Guo Yin Xiang sudah memiliki 12 cabang yang tersebar di Jakarta, Surabaya, Bandung, Batam dan Medan.

Seperti diketahui bersama, cita rasa masakan Tiongkok ala Sichuan sudah sangat menjamur di Indonesia saat ini. Sehingga Shu Guo Yin Xiang terus berinovasi dengan menu-menu baru yang dapat dinikmati oleh lidah masyarakat Indonesia dengan cita rasa yang khas seperti pedas, gurih, asin, dan asam seperti di Tiongkok.

Di tahun kelima kehadirannya di Indonesia, Shu Guo Yin Xiang bertekad terus melakukan inovasi dan meningkatkan kualitas makanan serta pelayanan yang lebih baik lagi.

Berikut menu baru Shu Guo Yin Xiang.

Suan Cai Yu

Soup yang terdiri dari tulang ikan yang di campur dengan sayur asin serta rempah-rempah khas Tiongkok ditambah dengan biji mala. Menu ini sangat cocok dengan ikan kerapu goreng.

Fresh Chicken Meatball

Pasta daging ayam yang fresh



Ayam Udang Wonton



Baso Ayam



Fish Head Suancai Soup



Properity Noodle



Prawn Paste Kulit Tahu



Prawn Stick



Shu Tower



Soya Milk



Tea Egg

dan dilumuri minyak wijen.

Fresh Beef Meatball With Wansui

Bakso dari pasta sapi yang di campur dengan daun wansui (daun ketumbar) serta daun bawang.

Prawn and Chicken Wonton

Campuran pasta ayam dan udang fresh yang di bungkus dengan menarik dengan kulit wonton.

Prawn Stick

Kulit lumpia yang di isi dengan pasta udang yang fresh dan ditambah minyak wijen.

Fried Beancurd with Prawn Paste

Pasta udang fresh yang di

bungkus dengan kulit tahu.

Shu Tower Crispy Wonton With Prawn Paste

Kulit pangsit goreng crispy yang di buat dengan olahan pasta udang segar.

Prosperity Noodle

Mie buatan tangan yang terbuat dari wortel dan edamame.

Ca Ye Dan

Telur ayam yang di marinasi dengan teh khas Tiongkok serta bumbu khas.

Pickled Mustard Sour

Sayur asin yang langsung di impor dari Tiongkok dan cocok untuk tambahan menu Soup Sayur Asin atau Suan Cai Yu.

Mochi Black Sesame

Wijen hitam yang disangrai dan dihaluskan serta dipanaskan hingga meleleh. Dengan tambahan mochi yang terbuat tepung ketan yang didalamnya terdapat kacang tanah membuat menu ini

semakin nikmat untuk santapan setelah menikmati Hot Pot.

Mochi Wedang Ronde

Air jahe dengan cita rasa Tiongkok yang sangat khas dan dengan tambahan Mochi yang

Soya Drink

Minuman sehat yang sangat digemari di Tiongkok, terbuat dari susu kacang kedelai yang segar. • vi



Sapi Wansui



Mochi